
 

 

 

 スポーツテスト  ～ ６年生がリーダーとなって ～ 

４月２４日（水
すい

）の３・４時間目
じ か ん め

に、全校
ぜんこう

児童
じ ど う

でスポ

ーツテストを体育館
たいいくかん

で行
おこな

いました。縦割
た て わ

り班
はん

の４色
しょく

に分
わ

かれ、６年生がリーダーとなって班
はん

をまとめ、「立
た

ち幅
はば

とび・反復
はんぷく

横
よこ

とび・上体
じょうたい

おこし・長座体
ちょうざたい

前
ぜん

くつ」

の４種目
しゅもく

にチャレンジしました。また、「５０ｍ走
そう

・２

０ｍシャトルラン・ソフトボール投
な

げ・握力
あくりょく

」は、体育
たいいく

の時間
じ か ん

等
とう

を使
つか

って行
おこな

っています。どの子
こ

も、自分
じ ぶ ん

の

記録
き ろ く

を伸
の

ばそうと一生懸命
いっしょうけんめい

に取
と

り組
く

んでいます。 

 

 授業
じゅぎょう

参観
さんかん

・学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

 ありがとうございました  

４月２６日（金
きん

）は、授業
じゅぎょう

参観
さんかん

・学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

にご参加
さ ん か

いただきありがとうございました。1 年生にとっては

初
はじ

めての参観
さんかん

、他
た

の学年
がくねん

も久
ひさ

しぶりの参観
さんかん

で、ドキドキ

緊張
きんちょう

している子
こ

もたくさんいましたが、授業
じゅぎょう

が始
はじ

ま

ると、どの学年
がくねん

の子
こ

も元気
げ ん き

に発表
はっぴょう

している姿
すがた

があり

ました。特
とく

に低学年
ていがくねん

の子
こ

どもたちは、おうちの方
かた

に見
み

に

来
き

てもらったことがうれしくて、いつも以上
いじょう

に頑張
が ん ば

っ

ていました。子
こ

どもたちの元気
げ ん き

な姿
すがた

を見
み

てもらうことができてよかったです。また、学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

では、「新
あたら

しい学年
がくねん

になって、すごく前向
ま え む

きに頑張
が ん ば

っています。」「宿題
しゅくだい

の声
こえ

かけがむ

ずかしいです。」など、子
こ

どもたちの頑張
が ん ば

りや保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

の悩
なや

みなどを話
はな

し合
あ

ってもらうこと

ができました。子
こ

どもたちが、安心
あんしん

して学校
がっこう

生活
せいかつ

を送
おく

るためのご意見
い け ん

もたくさん聞
き

かせてい

ただきましたので、今後
こ ん ご

の指導
し ど う

にしっかり役立
や く だ

てていきます。 

 ＰＴＡ総会
そうかい

は書面
しょめん

決議
け つ ぎ

とさせていただきました  

 

本年度
ほんねんど

のPTA総会
そうかい

は、書面
しょめん

による決議
け つ ぎ

とさせていた

だくことになりました。２２日
にち

（月
げつ

）に「ＰＴＡ総会
そうかい

議案書
ぎあんしょ

」を配付
は い ふ

させていただき、2５日
にち

（木
もく

）までに

「書面
しょめん

表決書
ひょうけつしょ

」をご提出
ていしゅつ

いただきました。総会
そうかい

提出
ていしゅつ

議案
ぎ あ ん

はすべて承認
しょうにん

されましたので、報告
ほうこく

させて

いただきます。１年間
ねんかん

よろしくお願
ねが

いいたします。 

伊賀
い が

市立
し り つ

三訪
み わ

小学校
しょうがっこう

だより 
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